

INICIO > NOTICIAS > "Es mi decisión, no tu deseo" Contra los abusos y la violencia machista

## ALCOBENDAS | "Es mi decisión, no tu deseo" Contra los abusos y la violencia machista

Campaña de sensibilización y de concienciación de la población más joven



FRANCISCO CRUZ  
ALCOBENDAS | 20/06/2022 20:10

El Ayuntamiento de Alcobendas ha puesto en marcha una **campaña de sensibilización ciudadana para educar y concienciar a la juventud sobre los abusos y la violencia machista**.

El objetivo es fomentar el respeto y **el absoluto rechazo a estereotipos y conductas que supongan un abuso de género**. Para ello, se ha involucrado a los establecimientos de restauración del municipio, entre los que se están distribuyendo folletos informativos, pegatinas y posavasos con los lemas de la campaña. También están recorriendo los lugares más transitados del municipio para informar a todas las ciudadanas y ciudadanos y repartirán pulseras de compromiso contra los abusos y folletos informativos.

### LAS MÁS LEIDAS

- 1 | "La Carrera de las Capacidades" rompe las barreras de la pandemia y regresa a Alcobendas
- 2 | Miguel Ángel Arranz sentencia el campamento de verano Circo
- 3 | El concejal, Miguel Ángel Arranz, denuncia al alcalde de Alcobendas
- 4 | EL RETO DE ALCOBENDAS Mejorar las comunicaciones de la N-1 y los transportes públicos
- 5 | ¿Sabes lo que ocurre en tu ciudad? Estas son las noticias más importantes de la semana



Mi vida no es la letra de un reggaetón, no bailes con mi libertad

Mi vida no es la letra de un reggaetón, no bailes con mi libertad es uno de los eslóganes con el que se persigue desenmascarar las letras sexistas que "cosifican" a las jóvenes, poniendo de manifiesto que son un ataque a la libertad de las mujeres.

El otro lema, Es mi decisión, no tu deseo, se va a exhibir también en los locales adheridos y pone de relieve a la mujer como dueña de su cuerpo y hace hincapié en que, en una agresión sexual, el único culpable es el agresor.

AytoAlcobendas @ALCBDS\_Ayto



"Mi vida no es la letra de un reggaeton, no bailes con mi libertad".

Por una sociedad libre de abusos y violencia.

#Alcobendas, por la eliminación de las agresiones sexuales